

2023年8月吉日

お客様各位

株式会社ノイズ研究所  
代表取締役社長 藤垣 純一

～テストラボ船橋 EMC 受託試験サービス 終了のご案内～

拝啓

猛暑の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

株式会社ノイズ研究所では、1996年よりテストラボ船橋（千葉県船橋市）で EMC 受託試験サービスを提供してまいりましたが、近年、設備の老朽化や立地的な制約によりサービスの維持が難しい状況が続いておりました。

このような状況を鑑み、本年中にテストラボ船橋でのサービスを終了させて頂くことに致しました。

■ご提供サービス：テストラボ船橋（千葉県船橋市）EMC 受託試験サービス

■サービス終了時期：2023年12月を予定

※これまでご利用されていた試験に関するお問い合わせは、当社ホームページ[お問合せ](#)からご連絡ください。

お客様に最適な代替えのサービスや商品のご提案をさせていただきます。

ご利用いただいたお客様には、大変ご迷惑をおかけいたしますが、何卒、ご理解いただけますよう、宜しく願い申し上げます。永きにわたるサービスのご利用、誠にありがとうございました。

今後とも株式会社ノイズ研究所をご愛顧賜りますよう、宜しく願い申し上げます。

敬具